Seite: 26

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Hochsaison am Wiener Wiesn Fest

**WIEN** - Österreichs größtes Volksfest startete vergangenen Donnerstag und lockte an den ersten vier Tagen mehr als 50.000 Gäste auf die Kaiserwiese im Prater.

Nach der feierlichen Begrüßung durch Wiener Wiesn Fest-Geschäftsführerin Claudia Wiesner folgte der Countdown zum offiziellen Bieranstich auf der Festbühne und in den Festzelten. Als der Wiener Wiesn-Fest-Pate Hans Knauß das erste Bier-Fass angeschlagen hatte, wurde die Wiener Wiesn-Fest-Fahne gehisst und das Fest offiziell eröffnet.

In allen drei Festzelten und auf den zwei Almen der Wiener Wiesn herrschte bereits am ersten Veranstaltungswochenende eine einzigartige Feierstimmung. Ein hochkarätiges Musikprogramm erfreute die Gäste ebenso wie der neue Programmpunkt "Goldenes Österreich".

## Tradition und Brauchtum

Bei Gratis-Eintritt präsentiert sich dabei an Spezialtagen jedes österreichische



Mit einem hochkarätigem Programm startete das Wiener Wiesn Fest und begeisterte Tausende Besucher. FOTO: ROLAND RUDOLPH

Bundesland von seiner besten Seite – mit regionalen Schmankerln und Musikdarbietungen. "Unsere Gäste aus dem Westen Österreichs haben auch die weite Anreise nicht gescheut, um dem Wiener Wiesn Fest an ihrem Ehrentag einen Besuch abzustatten und sind schon mit bestem Beispiel vorangegangen", freut sich Wiesner über den großen Andrang am Tirol- und am Vorarlberg-Tag.

## Pensionistentag

Am Donnerstag, dem 26. September, gibt es eine spezielle Aktion für alle Pensionistinnen und Pensionisten. Sie erhalten am Infostand, solange der Vorrat reicht, ein Original-Wiener Wiesn-Fest-Kaffeehäferl als kleines Präsent.

## Trachtenpaar-Weltrekord

Das Wiener Wiesn Fest kann noch bis zum 6. Oktober besucht werden. Am Schlusstag der Veranstaltung möchte sich das Volksfest mit dem Weltrekord der meisten Trachtenpaare im Guinness Buch der Rekorde verewigen. Die Trachtenpaare sollen auf dem Riesenradplatz das Logo des Wiener Wiesn-Fests nachstellen. Wer als Trachtenpaar teilnehmen möchte, kann sich ab sofort auf der Homepage des Wiener Wiesn-Fests anmelden.

Infos zur gesamten Veranstaltung und zu den einzelnen Spezialtagen findet man im Internet unter www.wienerwiesnfest.at

Firmenmitteilung